
 
 
 
De : Rodrigue.Hebert@mrnf.gouv.qc.ca [mailto:Rodrigue.Hebert@mrnf.gouv.qc.ca]  
Envoyé : 28 mai 2012 14:09 
À : Boutin, Anne-Lyne (BAPE) 
Cc : Damien.Cote@mrnf.gouv.qc.ca; Daniel.Tremblay@mrnf.gouv.qc.ca; Gélinas, Monique 
(BAPE); Lucie.Rousseau@mrnf.gouv.qc.ca 
Objet : RE : DQ14.1.1 
 
Bonjour Madame Boutin, 
 
La réponse donnée l’a été dans la meilleure des connaissances des représentants de 
la Côte-Nord toutefois, tel que mentionné dans notre dernière réponse (DQ-14), nos 
inventaires préliminaires démontrent que nos hardes régionales sont toujours 
présentes sur le territoire.  Quoiqu'il en soit, le bilan de l’Équipe de rétablissement 
donnera un aperçu d’ensemble qui représentera bien la situation du caribou.  Le 
bilan qui sera produit fera l’objet d’une approbation ministérielle. 
 
Merci !  
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